

Sólo confiemos en nosotros mismos, los Trabajadores

CCTT. Santiago. 4 de mayo de 2004

Compañeras y compañeros:

Unión Nacional de Trabajadores de la Educación, UNETE; Colectivo Acción Directa, CAD; Colectivo La Mezcla, Colectivo Andamios, Cordón de Estudiantes Revolucionarios, CeR; Coordinadora de ex presos y presas políticos, CoordExPP; Coordinadora por la Unidad de los Revolucionarios, CUR; Colectivo Pido la Palabra; Frente Patriótico Manuel Rodríguez, FPMP; MRS; Resistencia Popular y otras organizaciones, personas y militantes de base que marcharon compartiendo la consigna "POR LA UNIDAD DE LOS QUE LUCHAN".

Desde el momento en que nos propusimos este 1 de mayo hacernos presentes en las calles desde una posición alternativa a la CUT y a otras organizaciones similares, pusimos en movimiento nuestras capacidades, nuestras fuerzas y esfuerzos como iniciativas político-sociales cuyo decisión es contribuir en la búsqueda de nuevas formas de organización y lucha por los derechos generales de las y los trabajadores.

Nos reunimos para proponernos y discutir un plan común de actividades; asumir tareas y responsabilidades para asegurar el éxito de la movilización o simplemente participar de ella sin exigir protagonismos mezquinos. Nos convocamos junto a otras organizaciones; elaboramos en conjunto una Declaración Pública y nos dispusimos a reunir los recursos necesarios para propagandizar nuestros puntos de vistaTodo ese tiempo de preparación de nuestra marcha fue un ejercicio de democracia, fraternidad, generosidad, responsabilidad y aprendizaje que muestra de manera práctica cómo se construye la "unidad de los que luchan".

Con la realización de la Marcha Alternativa dimos un paso muy significativo e importante en el proceso de construcción y fortalecimiento de las fuerzas sociales y políticas alternativas. Se trata de una pequeña batalla que nos fortalece a todos; que nos muestra a nosotros y a los que comienzan a creer nuevamente en un mañana mejor, que es posible romper con la desesperanza y crear otras modalidades de organización de trabajadores y populares, imaginando desde ahora las formas de un nuevo tipo de movimiento de trabajadores y trabajadoras.

Por toda esta experiencia de trabajo conjunto, por ese espíritu de unidad y compromiso, por esa generosidad, por esas ganas de trabajar juntos en la construcción de organizaciones realmente efectivas y democráticas, les decimos

GRACIAS COMPAÑERAS Y COMPAÑEROS

COLECTIVOS DE TRABAJADORES, CC.TT.

Avanzando en la construcción de una alternativa...!



Información disponible en el sitio ARCHIVO CHILE, Web del Centro Estudios “Miguel Enríquez”, CEME:
<http://www.archivo-chile.com>

Si tienes documentación o información relacionada con este tema u otros del sitio, agradecemos la envíes para publicarla. (Documentos, testimonios, discursos, declaraciones, tesis, relatos caídos, información prensa, actividades de organizaciones sociales, fotos, afiches, grabaciones, etc.) Envía a:
archivochileceme@yahoo.com

NOTA: El portal del CEME es un archivo histórico, social y político básicamente de Chile. No persigue ningún fin de lucro. La versión electrónica de documentos se provee únicamente con fines de información y preferentemente educativo culturales. Cualquier reproducción destinada a otros fines deberá obtener los permisos que correspondan, porque los documentos incluidos en el portal son de propiedad intelectual de sus autores o editores. Los contenidos de cada fuente, son de responsabilidad de sus respectivos autores.

© CEME web productions 2005

